

„Sie feuern mit Schinken!“ rief eine Stimme auf unserem Schiffe.

„Beim Himmel, so ist es!“ rief eine zweite Stimme. „Seht, dort liegt ein ganzer Haufen vor dem Herd!“

Ich lenkte meine Augen nach der angedeuteten Richtung und erblickte mit Verwunderung eine pyramidenförmige Masse von dunkelbraunen Gegenständen, die ihrer Größe, Gestalt und Farbe nach nichts anderes als geräucherte Schinken sein konnten. Man sah, wie die Heizer sie von dem Haufen wegnahmen und einen nach dem andern in die glühenden Herde schleuderten.

„Welche Verschwendung!“ hörte ich jemand rufen. Das war jedoch, wie mir ein Sachkenner versicherte, eine falsche Ansicht. Wenn das Holz, wie bisweilen geschieht, einen hohen Preis erreicht hat, so ist die Heizung mit Schinken nur wenig theurer; außerdem läßt sich der höchste Grad von Hitze nur dadurch erreichen, daß man zu dem Holz oder den Kohlen thierische Fettigkeiten hinzufügt.

## 5.

Die Magnolia kam uns unterdessen immer näher. Ihre Spitze war schon in gleicher Linie mit dem Radhause unseres Bootes, auf welchem die Aufregung und der Lärm mit jeder Minute wuchs. Einzelne Verhöhnungen von den Passagieren des feindlichen Bootes goffen Del in das Feuer, und der Kapitän wurde wieder beschworen, die Wettfahrt zu unternehmen.

Die Magnolia war jetzt Spitze an Spitze mit uns; es verging noch eine Minute, eine Minute tiefen Schweigens, und sie fuhr an uns vorüber.